

第40回 御船があーっぱ祭りコンテスト



「送る日、最後の飾り付け」

2年連続最優秀賞受賞

「2年連続はたまたまですよ」とうれしそうに話された、富田吉紀さん(辺田見)。40人から176点の応募があった今年のコンテストで、見事2年連続での最優秀賞となる推薦を受賞しました。表彰式は9月22日にカルチャーセンターで開かれ、賞状などが富田さんへ贈られました。がーっぱ祭り写真コンテストは、がーっぱ祭り、精霊流し、地藏祭りを対象にしており、推薦1点、特選4点、準特選5点、入選5点が選ばれました。



御船があーっぱ祭りの山本孝二会長から表彰を受ける富田さん(中)

編集後記

▼台風の大きな影響もなく、黄金色に実った田んぼではお米の収穫を迎えています。自然の恵みに感謝して大切に食したいものです。▼子どもが通う保育園や小学校でも年間を通して米作り体験をしています。身をもって自然の中の体験から学ぶものは大人になっても忘れないものになりそうです。▼大切に育てられたお米はきつと美味しいでしょうね。◎

▼今月号の「わたしにとっての日本一」に出場してもらった倉内さん。御船を移動していればどこかで倉内さんが走っている。その姿を見るたび走ろうという気持ちにさせてもらいます。あとは走るだけなのですが…▼広報みふねに新しいコーナーを設けようと検討中です。こんなコーナーがあったらいいなとか、広報みふねへのご意見などありましたら広報係までご一報をお願いします。◎

